

Pressemitteilung

Bedburg, 10. August 2018

Erste Bedburger-Erlebnistage „Überall ist Wunderland“

- Ferienspiele in den Herbstferien für 6 bis 14-Jährige

Dank der eingegangenen großzügigen Spende des Sozialladens Carisma aus Bedburg finden in der ersten Woche der kommenden Herbstferien (15. – 19. Oktober 2018) die ersten Bedburger Erlebnistage für 6 bis 14 Jahre alte Kinder statt. Unter dem Motto „Überall ist Wunderland“ erwartet die teilnehmenden Kinder auf dem großen Außengelände des Schulzentrums der weiterführenden Schulen Bedburg ein spannendes und buntes Ferienprogramm.

Angeboten werden unter anderem Kistenklettern, Bogenschießen, Geländespiele, Slackline und Parcours.

Sollte das Wetter dann doch mal zu schlecht sein, um raus zu gehen wird als Ausweichmöglichkeit eine Sporthalle zu Verfügung stehen.

Begleitet und durchgeführt werden diese Ferienspiele durch städtische Schulsozialarbeiterinnen und Schulsozialarbeiter sowie durch die Erlebnispädagogen der XPAD GmbH.

Weitere Informationen folgen nach den Sommerferien und sind dann ab dem 03. September 2018 zu erfragen bei:

Stadt Bedburg, Benjamin Küppers; Friedrich-Wilhelm-Straße 43, 50181 Bedburg; b.kueppers@bedburg.de, Telefon: +49 2272 402 578

Bei Rückfragen

Stadt Bedburg

Sandra Salzhuber

Am Rathaus 1, 50181 Bedburg

s.salzhuber@bedburg.de * T: +49 2272 402 124 * www.bedburg.de